

APPELS À TÉMOINS

DOCUMENTAIRE PLANÈTE JUSTICE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/06/2013 à 12h00

Bonjour à toutes et à tous,

Je suis à la recherche de témoignages de joueurs qui se sont ruinés aux jeux d'argent (pas de préférence particulière pour tel ou tel jeu).

L'émission s'intitule Engrenage infernal, et est diffusée sur Planète Justice. Chaque émission dure environ 45-50 mn et se compose de deux portraits croisés de victimes, éventuellement entrecoupés de témoignages de l'entourage.

Si vous êtes intéressé, merci de me contacter ici : temoignage.documentaire@gmail.com

Merci.